
地 域   学校に対するご意見やご感想（令和元年度地域アンケートから） 

・身内に小学生がいないので，情報等が分からないことが多いかもしれない？ 

・体育館が老朽化しているように思います。改善を求めたいと思います。 

・体育館の老朽化に対しての対応を。 

・トイレの環境には大変不満ですが，学校側は可能な限りの努力をしていると思います。行政に対する地域か

らの「お願い」が大切だと思います。 

・いつもありがとうございます。校長室へ遊びに行ったことを日々嬉しそうに報告してくれる子ども達をみて

いて「開かれた校長室」はとても素敵だなと感じています。 

・児童館での食育（クッキング）活動で調理をしたり，しっかり最後まで残さず食べようとする児童の姿を拝

見しました。通学合宿と重なり、相乗効果が感じられました。成長への積み重ねが感じられる活動を今後も

お願いします。 

 


